

LOCAL | Festejos

La Feria de San Marcos se consolida como el primer gran evento de sus características en la comarca

Los actos programados se desarrollarán del 25 al 28 de abril en distintos enclaves del centro urbano.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 12 de abril de 2024 - 17:39



Como preámbulo en nuestra localidad al festivo mes de Mayo, la Feria de San Marcos se ha consolidado como el primer gran evento de sus características en la comarca, tras su recuperación por el Consistorio en el año 2012.

Una cita festiva, como se ha puesto de manifiesto en su presentación por parte de la presidenta del Área de Cultura, Jezabel Ramírez, del concejal de Festejos, Jesús Sánchez, y del presidente de la Asociación Centro Comercial Abierto, José Luis

Momparler, en la que juega un papel destacado el sector del comercio y la hostelería y cuyo cartel anunciador, resultado del concurso convocado al efecto y en el que tomaron parte 14 participantes, es obra de la artista sevillana Lucía Guerra, que como añadía Ramírez, “visitó Priego en anteriores ediciones de la feria de San Marcos y quedó prendada de nuestra localidad”.

Según la edil, “el cartel es un guiño a la utilización del traje de flamenca, no solo en la Feria Real”, por lo que aprovechó su intervención para animar a las prieguenses a utilizar esta prenda durante la próxima feria de San Marcos.

Por su parte, José Luis Momparler, que incidía en la importancia de que la de San Marcos sea la primera gran feria de la comarca, destaca la instalación de una gran caseta en el Paseillo, donde se celebrarán los actuaciones programadas, así como la ubicación en Carrera de Álvarez, lateral del castillo, aparcamiento de la calle Trasmonjas y calle Río de las atracciones de feria y los puestos de marroquinería, tómbolas, puestos de tiro y demás.

En lo que respecta a la programación, Jesús Sánchez fue el encargado de desgarnar los eventos más importantes de la misma, destacando previamente el importante respaldo que supone contar para su organización con ACCA.

En cuanto a la programación, ésta arrancará el jueves 25 de abril con el campeonato de petanca en la Ciudad

Deportiva Carlos Machado, inaugurándose a las 21.30 horas el alumbrado extraordinario instalado para la ocasión, al que seguirá un espectáculo de flamenco organizado por la Peña Flamenca Fuente del Rey en la caseta instalada en el Paseillo.

El viernes al mediodía se ofrecerá una degustación de paella, mientras que a las 19:00 está previsto el espectáculo de danza urbana presentado por la Escuela de Titanes, y la actuación, en horario nocturno del grupo de versiones Vinilo 8.0. El sábado 27 la programación estará protagonizada por el espectáculo de animación infantil a cargo de Mi Pequeño Troglodita, la actuación del grupo Kldelaisa y Jose Bermu a las 21:00 horas, a la que seguirá el concierto del cantante y compositor madrileño Javi Medina.

La feria concluirá el domingo 28 con la actuación de Remedios Castro, reconocida cantante de copla, aprovechando la ocasión Sánchez para invitar a todos los prieguenses a que disfruten de esta nueva edición de la feria de San Marcos.

Recordar que en los comercios adheridos a ACCA se pueden solicitar descuentos para las atracciones que se instalarán en distintos puntos del casco urbano.